

MITTEILUNGSBLATT

der Großen Kreisstadt

Bad Rappenau



Nummer 31

Donnerstag, 5. August 2010

Samstag: neues musikalisches Feuerwerk (22.30 Uhr am See), venezianische Fantasie, Feuergeist, Zauberwaldatmosphäre, romantisch beleuchtete Bäume, Harfe spielender Baum, skurrile Lichtobjekte. **Sonntag:** Flohmarkt für Kinder. **An beiden Tagen:** tolles musikalisches Programm, spannende Unterhaltung für Kinder, Thüringer Markt, Markt der schönen Dinge, Leuchtbecherillumination... **Informationen & Eintrittskarten:** BTB Bad Rappenauer Touristik- und Bäder GmbH, Gästeinformation im Foyer des RappSoDie, Salinenstr. 37, 74906 Bad Rappenau und an der Abendkasse, Fon 07264 86-2126, Fax 07264 86-2135. E-mail: gaesteinfo@badrappenau.de, www.badrappenau.de

Romantisches Lichterfest

14. + 15. August 2010

im Kurpark Bad Rappenau

- Bad Rappenau
- Babstadt
- Bonfeld
- Fürfeld
- Grombach
- Heinsheim
- Obergimpern
- Treschklingen
- Wollenberg
- Zimmerhof

www.badrappenau.de



Bad Rappenau

und der Gemeinde

Siegelsbach



Einzelpreis
0,60 €

Fingerstyle Gitarrenkunst
UWE WOLTMANN



feat.
Nicolaus Schädler
Akustikbass

11. August 2010, 19.30 Uhr, Wasserschloss

www.uwewoltmann.de

Siegelbach

BÜRGERMEISTERAMT SIEGELSBACH



Grund- und Gewerbesteuer werden fällig

Bei der Grund- und Gewerbesteuer werden am 15.8.2010 die Raten für das III. Vierteljahr 2010 fällig. Der entsprechende Betrag ergibt sich jeweils aus dem letzten Steuerbescheid. Steuerpflichtige, die ihrer Zahlung noch nicht nachgekommen sind, bitten wir um umgehende Überweisung des Steuerbetrages, da wir gesetzlich verpflichtet sind, im Verzugsfall die Säumniszuschläge und Mahngebühren zu erheben.

Einzahlungen für die Gemeindekasse können bei allen Banken und Sparkassen geleistet werden, dabei ist unbedingt das Buchungszeichen anzugeben. Bei den Steuerpflichtigen, die sich am Lastschriftverfahren beteiligen, werden die fälligen Beträge von ihrem Bankkonto abgebucht.

Kinderferienprogramm 2010

Hallo Kinder,
bitte denkt daran euren Ferienpass bei den einzelnen Veranstaltungen mitzubringen. Schöne Ferien und viel Spaß beim Kinderferienprogramm wünscht euch euer Bürgerbüro-Team

SIEGELSBACHER VEREINE & EINRICHTUNGEN



SC Siegelbach

AH-Radtour 2010

AH-Radler bezwingen das „liebliche Taubertal“

Von 17. bis 18. Juli dieses Jahres stand das inzwischen schon traditionelle Radwander-Wochenende unserer AH auf dem Plan. Pünktlich und bei erträglichen Temperaturen starteten wir unseren Ausflug in Richtung Bad Friedrichshall. Auf Grund unserer guten körperlichen Verfassung erreichten wir unser erstes Etappenziel in Rekordzeit, sodass wir noch genügend Zeit für ein kleines Frühstück hatten. Mit etwas Verspätung und einigen Platzproblemen beförderte uns dann unser Zug an den eigentlichen Start an den Bahnhof nach Lauda.



Auf der größtenteils leicht zu bewältigenden Etappe der „klassischen“ Route kamen wir flott voran. Meist direkt an der Tauber entlang passierten wir Tauberbischofsheim, Hochhausen, Gamburg und Bronnbach. Es lief so gut, dass uns nur ein Regen-

schaer stoppen konnte. Doch rechtzeitig und trocken erreichten wir unsere Mittagsrast. Am frühen Nachmittag erradelten wir dann, nach einem kleinen Abstecher in der Wertheimer Altstadt, unser Tagesziel den Campingplatz „Azur in Wertheim“. Und wie es sich bei einer perfekten Organisation gehört, trafen wir dort auf den soeben eingetroffenen Transportwagen unseres Service-Teams Willi und Edgar. Nach dem Aufbau unseres Zeltes blieb noch genügend Zeit um zu baden, Fußball zu spielen und natürlich um uns zu stärken.

Auch am nächsten Tag bescherte uns der Wettergott ideales Fahrradwetter mit angenehmen Temperaturen und trockener Witterung. Wie geplant starteten wir die Rückfahrt. Dabei stand als Abwechslung die „sportive“ Route nach Lauda auf dem Programm. Doch auch diese sportliche Herausforderung mit einigen knackigen Steigungen stellte für unsere Gruppe keine größeren Probleme dar.

Obwohl die Bezeichnung „liebliches“ Taubertal sicher nicht die treffende Bezeichnung dieses Streckenabschnittes ist. Über Dörlesbach, Steinbach, Kilsheim und Königheim erreichten wir pünktlich den Bahnhof Lauda.

Nach dem diesmal angenehmeren Zugtransfer nach Bad Friedrichshall spulten wir die letzten Kilometer nach Hause locker ab und erreichten alle gesund und wohlbehalten unser Heimziel. Und weil wieder alles so reibungslos, diszipliniert und harmonisch geklappt hat und wir wieder jede Menge Spaß hatten, bedanken sich alle Teilnehmer recht herzlich beim Organisator Jürgen, dem Koch Ronald und unserem Serviceteam Edgar und Willi. - Vielen Dank !!!

Treffen der ehemaligen Depot-Angehörigen

Das nächste Treffen findet am Dienstag, 10.8.2010, 14.00 Uhr im Gasthaus zur Eisenbahn statt. Rückfragen unter 06268/499 bei Herrn Guth.

ACHTUNG!

Wichtiger Hinweis für alle Vereine, Parteien und Kirchengemeinden

Bitte berücksichtigen Sie bei Texten, die im Mitteilungsblatt veröffentlicht werden sollen, folgende Punkte:

- Beiträge für das Mitteilungsblatt sollen 20 Zeilen nicht überschreiten. Anzeigen sollen nicht größer als 1/4 DIN A 4 Seite sein. Beide Regelungen sind in der Änderung des Redaktionsstatuts vom Dezember 2002 enthalten.
- Alle Manuskripte sollten einen Absender erkennen lassen und eine Telefonnummer für eventuelle Rückfragen enthalten.
- Die Manuskripte sollten mit einem 1,5-zeiligen Abstand sauber und leserlich getippt sein.
- Falls ein Text mehrfach erscheinen soll, vermerken Sie dies bitte auf dem Manuskript.
- Redaktionelle Texte aller Art bitte an das Rathaus Bad Rappenau senden.
- Die Veröffentlichung der Manuskripte erfolgt weiterhin kostenlos.